



馬宮西小だより

No. 5 令和6年8・9月号

8月28日 発行

住所 西区飯田新田189-2

電話 624-4041 FAX 624-2273

メールアドレス mamiyanishi@saitama-city.ed.jp

【学校教育目標】

まなぶ子・みとめあう子・やりぬく子

【みんなの合言葉】

にこにこ しっかり

いよいよ2学期がスタートしました！

校長 坂口 裕 範

昨年よりもさらに暑かったのではないかと感じる猛暑が続いた39日間の夏休みが終わりました。まだまだ、暑さが続く中、子どもたちは、夏休み中の様々な思い出を胸に、ひとまわり成長した元気一杯な姿で、2学期の学習や学校行事等に希望をふくらませて登校してきました。教室も校庭も体育館も、子どもたちの笑顔と歓声で命が吹き込まれたようです。

夏休み中には、幸い大きな事故や怪我等もなく、本日の始業式では、子どもたちの元気な顔が見られ、とても嬉しく思っております。これもひとえに保護者の皆様や地域の皆様方の御指導と御協力のおかげであると、心より感謝しております。

さて、今年の夏休みの前半、多くの皆様が、中には眠い目をこすりながらテレビに釘付けになって観戦、応援したであろう「パリオリンピック」が開催されました。日本選手の予想以上の活躍と様々なドラマにおおいに感動したとともに、「海外五輪」での日本の金メダル数・メダル総数も最多という素晴らしい結果に大興奮の17日間でした。改めて、一流のアスリートの凄さに圧倒されました。そして、本日28日からは「パリパラオリンピック」が開催されます。ここでも日本選手が大活躍してくれることを今から楽しみにしているところです。

たくさんの熱戦と感動の中で、私が一番心に残っているのは、柔道 阿部詩選手 の敗戦後の号泣でした。あれだけの選手が、あの場で涙することがふさわしくない、ということをご心得ていないはずはありません。ですが、それでもあの涙、しかも号泣が抑えられなかったということは、今回のオリンピックでの金メダル獲得に向け、物凄い思いで、それこそ血が滲むような努力を人一倍積み重ねてきたであろうことが、痛いほど伝わってきたからです。まさに「選手生命をかけて」という思いだったはずで、阿部詩選手は、必ずこの敗戦をプラスにし、次のオリンピックでは、誰もかなわない程の圧倒的な強さを身に付けて、金メダルを獲得してくれるはずだと思っています。

また、このシーンを見て、私の高校時代のある出来事が思い出されたのも、一番心に残った理由でもあるのです。私は水泳部に所属していました。ある年の県大会で、県内でも上位の力があつたA先輩が、ゴールをした直後、思ったほどの記録を出せなかった自分自身への怒りからか、ゴーグル（水中メガネ）を取って水面に叩きつけたのです。「あれはまずいよね、怒られるよね。」と仲間内でひそひそ話していましたが、その大会の終了後、顧問の先生は逆に私たちに苦言を呈しました。「君たち、泳ぎ終わった時のAを見たか！君たちは、あれだけの悔しさが溢れるくらいに今日まで本気で練習し、そして今日 全力を尽くして泳いだのか！！」と。この出来事は、私の人生に大きな影響を与えました。

私は今、そこまでの思いで全力でできているのか、問い続ける毎日ですが、本校の子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様、そして全教職員の幸せのために、全力を尽くそうと必死にもがいているところです。

いよいよ2学期がスタートしました。81日間という長い学期の中で、日々の学習はもちろん、馬西っ子まつり、校外学習、修学旅行、小・中合同音楽会、持久走記録会など、様々な学校行事があります。こうした日々の学習や一つ一つの行事に、「本気で努力し、全力で取り組んで」いつか来るであろうオリンピックに負けないくらいの、人生における大切な場面で、「これまで一生懸命に頑張ってきた全てのことが、無駄ではなかったんだ！」と子どもたちが思えるよう、毎日を大切にしながら、2学期も教職員一同全力を尽くすとともに、様々な教育活動の充実を図っていきたく思います。今学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

2学期が始まりました。

本日より2学期が始まりました。夏休みは、いかがお過ごしでしたでしょうか。まだしばらくは、残暑が厳しいとのこと。子ども達が元気に2学期も活動できるよう、徐々に学校生活のリズムを整えてまいります。御家庭でも「早寝・早起き・朝ごはん」や「適切な水分補給（水筒の持参）」等の熱中症予防対策をはじめ、お子様の健康管理をお願いします。

5年生 館岩自然の教室

6月18日（火）～2泊3日で5年生が福島県で館岩自然の教室を行いました。出発当日、朝まで心配された天気も現地では回復し、たくさんの体験を行うことができました。2日目には現地の館岩小学校の皆さんと、川魚さばき体験と前山登山で交流学習したことをきっかけに、仲を深めることができました。



6年生 社会科見学

6月26日（水）、6年生が国会議事堂と科学技術館に行きました。官庁街を抜け、真正面に国会議事堂を見ながら進み、国会議事堂到着後は、衆議院の建物に入りました。赤絨毯の上を歩きながら御休所や議場を見学したり、中央広間を真上から見学したりしました。科学技術館では、身近な生活と科学との接点を、様々な展示に触れたり見たりしながら楽しく体験し、感じることができました。



第1回学校運営協議会を開催しました。

6月27日（木）に今年度第1回の学校運営協議会を開催しました。保護者、地域、学校それぞれの代表者が委員となり、学校運営の改善及び児童の健全育成と地域の活性化に向け熟議し、協働する機関です。

今年度は、前 PTA 会長の岩崎忠雄様が会長、現 PTA 会長の根岸正人様が副会長をお引き受けくださいました。また、委員として、前学校運営協議会会長 榎本健司様、現 PTA 副会長 梶芳由未様、馬宮中学校長 上田泰正様、湯木町自治会長 山田真治様、飯田新田自治会長 岡田尚様、塚本町自治会長 加藤正史様、民生・児童委員 岡田真理子様、主任児童委員 竹之内洋子様、本校チャレンジスクール実行委員長 尾見仁子様、本校チャレンジスクール副実行委員長 清水悠子様にご委嘱をいたしました。

どうぞよろしくお願いたします。

9月の生活目標 生活のリズムをととのえよう

8・9月 行事予定

日	曜	行 事
28	水	①②始業式 3時間授業
29	木	③3時間授業
30	金	④⑤給食開始 4時間授業
31	土	※土曜チャレンジスクール
9/1	日	
2	月	⑥⑦
3	火	⑧⑨授業参観・懇談会 1～3年なかよし2組
4	水	⑩⑪授業参観・懇談会 4～6年なかよし1組
5	木	⑫委員会 発育測定
6	金	⑬⑭避難訓練(竜巻避難)
7	土	
8	日	
9	月	⑮歯科巡回指導 成長の記録配付
10	火	講話朝会
11	水	⑯⑰読み聞かせ 縦割り遊び
12	木	⑱クラブ 成長の記録回収
13	金	⑲⑳
14	土	※発明創意くふう展 宇宙科学館
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	㉑
18	水	㉒㉓㉔4年社会科見学
19	木	㉕クラブ
20	金	㉖㉗㉘月曜時間割授業 探究 6年英語効果測定
21	土	
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	㉙
25	水	㉚㉛㉜除草作業 教育相談日 歯科健診
26	木	㉝除草作業予備日 委員会
27	金	㉞㉟3年榎本農園見学
28	土	※土曜チャレンジスクール
29	日	
30	月	㊱引率下校 3年榎本農園見学予備日

①朝の学習 (イメージ・クロッキー)

②読書タイム ③計算タイム ④漢字タイム

⑤わくわくタイム ⑥業間マラソン ⑦集団下校

⑧ICT 特 ーター来校日 ⑨スクールカウンセラー来校日

⑩スクール・ジャッキー来校日 ⑪馬西っ子クラブ